

quoi de neuf ?

what's new?

hydratation des couches superficielles et apporte à l'épiderme des actifs protecteurs, nourrissants et adoucissants afin d'éviter la déshydratation de l'épiderme et de combattre le phénomène de séborrhée réactionnelle.

Distributed by/Distribué par : Beauté Nature Distribution
Tel. (514) 889-4556

PRIX DE L'INNOVATION 2008

Green Product of the Year / Produit Vert de l'année Cosmétique bio au lait d'ânesse

Le meilleur des laits et le meilleur de la nature pour le meilleur de votre peau... Découvrez le secret de beauté des reines d'Égypte et offrez à votre peau le meilleur... Le meilleur des laits : riche en vitamines A, B1, B2, B6, D, C et E, en minéraux et en oligoéléments. Un lait à fort pouvoir régénérant et stimulant et qui, par sa composition, se rapproche le plus du lait maternel. Le meilleur de la nature: Une association unique d'huiles végétales bio de plus hautes qualités - argan, bourrache, rosier muscat, noyaux d'abricot... Le très haut pourcentage de principes actifs permet de proposer une gamme anti-âge hydratante et nourrissante. Des textures légères, des fragrances délicates, un taux de composants naturels et biologiques parmi les plus élevés du marché. Cosmétique écologique et biologique certifié par ECOCERT. Pas de tests sur les animaux, pas de parabens ni produits issus de la pétrochimie !

Produits : crème de nuit, crème de jour, crème pour le corps, lait pour le bain et savon.

Information : Tél.: 514-581-3472 / abizien@internationalpa.net

Product of the Year / Produit de l'année AQUALIFT revolutionary new product from the product line AquaFolia

Made in Canada. Won three innovation prizes since its launch in 2005. Technico Natura. A product that finds its strength at the heart of nature and its intelligence at the core of science. Epidermic rejuvenator that visibly diminishes the appearance of fine lines and wrinkles. Deeply moisturizes, improves skin tone and texture. Visibly helps to protect the skin against oxidative stress. Gives back a youthful appearance. Suitable for all skin types. Contains in its formula a Tamarindus Indica Seed Extract. Exceptional moisturizing and smoothing properties that visibly diminish lines and wrinkles.

High Tech Actives:

Liposomal preparation of the Peptide Hexanoyl-ARG-Ala-Nle-NH2. Acetate Salt. Lifting and smoothing effect. In Vivo Study: Hydration improved after two weeks by 20% in the stratum corneum; Improved the texture, the smoothness of the skin by 12%; Reduction of wrinkles by 9%; Decreased the epidermal turnover time by 7%.

Hydroglycolic Solution of chlorhydrate of L-prolyglyoxaline.

Protects against oxidative stress (caused by UV radiation, stress and pollution) that alter cellular membrane and cellular function. Prevents the premature aging of the skin.

In Vitro Study: Prevents the oxidative reticulation of proteins ; Cytostimulating activity on cellular culture (regeneration activity).

Cappaprenol (caper bud extract) of low molecular weight.

Extracted from the germinative tissue of caper bud.

Anti cutaneous hypersensitivity this anti-inflammatory complex reeducates irritated, reactive and inflamed skins.

AQUALIFT: can be applied alone or under the skin care regular treatment product Triple Action 3A FLUID or Triple Action 3A CREAM (morning and night).

AQUALIFT tout nouveau produit révolutionnaire de la gamme AquaFolia

Fabriqué au Canada, ayant gagné 3 prix de l'innovation depuis son lancement en 2005. Technico Natura. Un produit puisant sa force dans la nature et son intelligence dans la science. Revitalisant épidermique lissant qui diminue visiblement l'apparence des rides et des ridules. Procure une hydratation intense, améliore le teint et la texture de votre peau. Aide visiblement à protéger la peau contre le stress oxydatif. Redonne à la peau une apparence de jeunesse. Convient pour tous les types de peau. Composé d'un extrait de graines de Tamarinier (Tamarindus Indica). Un hydratant lissant exceptionnel qui diminue visiblement l'apparence des rides et des ridules.

Des composés "high tech" tels :

Un tripeptide (Arginine-Alanine-Norleucine) encapsulé dans un liposome (peptide hexanoyl-ARG-Ala-Nle-NH2 et sel d'acétate). Effet lifting lissant.

Études In Vivo : Améliore de 20% l'humidité dans le stratum corneum; Améliore la texture de la peau de 12%; Réduit les rides de 9%; Réduit le temps du renouvellement cellulaire de 7%

Une Solution hydroglycolique de chlorhydrate de L-prolyglyoxaline.

Effet protecteur vis à vis du stress oxydatif (causé par l'irradiation UV, le stress et la pollution) qui attaque les membranes cellulaires ainsi que le fonctionnement cellulaire.

Prévient le vieillissement prématuré de la peau.

Études In Vitro : Prévient la réticulation oxydative des protéines ; Activité cytot stimulante sur culture cellulaire.

Cappaprenol (extrait du tissu germinatif de câpre) de petit poids moléculaire.

Extrait du tissu germinatif de câpre. Anti-hypersensibilité cutanée, ce complexe anti-inflammatoire rééquilibre les peaux ayant de l'inflammation, irritées et réactives.

AQUALIFT : peut s'appliquer seul ou sous le produit de soin habituel FLUIDE Triple Action 3A ou CRÈME Triple Action 3A (matin et soir).

Distributed by/Distribué par : Audessa
Tel. 1 877-722-6766

